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カ
ラ
オ
ケ
ボ
ッ
ク

ス
の
よ
う
な
形
状

を
し
た
会
議
ブ
ー
ス
を
庁
舎

１
階
に
設
置
す
る
と
の
こ
と

だ
が
、
３
月
の
定
例
会
で
の

予
算
審
査
で
は
３
７
０
万
円

を
超
え
る
案
件
に
も
関
わ
ら

ず
、
一
切
の
説
明
が
な
か
っ

た
。
リ
モ
ー
ト
会
議
を
主
と

し
て
使
う
よ
う
だ
が
、
庁
舎

内
に
あ
る
小
会
議
室
や
空
き

室
等
を
活
用
す
れ
ば
こ
の
ブ

ー
ス
の
設
置
は
不
要
だ
と
思

う
が
、
併
せ
て
聞
く
。

問

第４回定例会
町政を問う！ 一般質問

全
額
公
費
負
担
の
小

中
学
校
の
修
学
旅
行

に
お
い
て
、
３
月
予
算
審
査

後
に
４
月
に
実
施
さ
れ
た
案

件
に
際
し
て
予
算
超
過
が
確

認
さ
れ
て
い
る
。
予
算
審
査

後
一
ケ
月
で
予
算
超
過
は
考

え
ら
れ
な
い
。
原
因
と
今
後

の
対
応
に
つ
い
て
聞
く
。

問

修学旅行費の予算超過に
ついて

来年以降は予算管理を十分行って
いく

教育長

役
場
庁
舎
内

に
リ
モ
ー
ト

会
議
で
き
る
場
所
が
少
な

く
、
会
議
室
も
少
な
い
と
の

声
が
多
か
っ
た
こ
と
よ
り
設

置
す
べ
く
、
行
政
費
で
予
算

計
上
を
し
て
い
た
が
、
そ
の

内
訳
の
説
明
が
さ
れ
て
い
な

か
っ
た
。
今
後
も
含
め
て
予

算
審
議
に
も
影
響
を
与
え
て

し
ま
う
こ
と
に
対
し
て
お
詫

び
申
し
上
げ
る
。
今
後
は
予

算
審
査
に
お
い
て
説
明
が
必

要
な
も
の
に
つ
い
て
は
、
漏

れ
る
こ
と
な
く
説
明
す
る
よ

う
務
め
て
い
く
。

町
長

修
学
旅
行
費

は
小
学
生
３

万
円
、
中
学
生
７
万
円
を
上

限
と
し
て
助
成
要
綱
に
基
づ

き
支
出
し
て
い
る
。
社
会
的

要
因
に
よ
り
対
象
経
費
が
上

回
る
場
合
は
協
議
の
上
、
助

成
を
認
め
る
こ
と
が
で
き

る
。
昨
今
の
物
価
高
騰
に
お

い
て
今
後
も
費
用
の
増
加
が

教
育
長

第２回定例会
町政を問う！

鈴木 孝寿　議員

予算資料にない
隠伏案件について

今後はもれなく説明する
よう務めていく

町長

見
込
ま
れ
る
と
こ
ろ
だ
が
、

修
学
旅
行
の
狙
い
が
達
成
さ

れ
る
よ
う
今
後
対
応
し
て
い

く
。

親
か
ら
修
学
旅
行

費
用
を
徴
収
し
て

い
た
時
に
も
、
足
り
な
く
な

っ
た
ら
追
加
徴
収
し
て
い
た

の
か
。
公
費
か
ら
の
支
出
と

い
う
こ
と
で
、
あ
ま
り
に
も

雑
な
予
算
執
行
を
感
じ
る
が

い
か
が
か
。

問

追
加
徴
収
は

こ
れ
ま
で
な

か
っ
た
。
今
回
一
人
当
た

り
清
水
中
学
校
が
８
０
０
円

の
超
過
、
御
影
中
学
校
が

５
９
０
０
円
の
超
過
で
あ
っ

た
。
来
年
以
降
は
予
算
管
理

を
十
分
行
っ
て
い
く
。

教
育
長

インターロッキングの
今後の管理について

当面は適切な管理を
進めていく町長

清
水
・
御
影
と
も

に
劣
化
し
、
管
理

が
行
き
届
い
て
い
な
い
イ
ン

タ
ー
ロ
ッ
キ
ン
グ
の
歩
道
だ

が
、
設
置
当
時
、
町
民
を

巻
き
込
ん
で
検
討
し
施
工
し

た
。

　

人
口
減
少
に
伴
い
そ
の
管

理
状
況
は
今
後
考
え
な
け
れ

ば
な
ら
な
い
が
、
他
町
村
で

は
ま
ち
づ
く
り
団
体
が
積
極

的
に
美
化
活
動
を
し
て
い
る

が
、
清
水
町
は
町
内
会
任
せ

が
続
い
て
い
る
。
今
後
の
考

え
を
伺
う
。

問

近
年
の
空
き

店
舗
増
加
に

よ
り
雑
草
が
目
立
ち
、
縁
石

等
の
劣
化
、
街
路
樹
の
老
朽

化
等
管
理
に
苦
慮
し
て
い
る

と
こ
ろ
で
あ
る
。
将
来
的
な

改
修
の
検
討
を
進
め
な
け
れ

ば
な
ら
な
い
が
、
当
面
は
適

切
な
管
理
を
進
め
て
い
く
。

ま
た
、
他
町
村
の
各
団
体
の

活
動
に
つ
い
て
は
参
考
に
し

な
が
ら
今
後
検
討
し
て
い
き

た
い
と
思
う
。

町
長
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第４回定例会
町政を問う！ 一般質問

近
年
、
農
家
戸
数
が

減
少
す
る
一
方
で
、

規
模
拡
大
に
よ
る
農
業
機
械

の
大
型
化
が
著
し
く
、
物
流

に
お
い
て
も
大
型
ト
ラ
ッ

ク
、
ト
レ
ー
ラ
ー
の
利
用
が

進
ん
で
お
り
、
農
道
な
ど
の

農
業
イ
ン
フ
ラ
の
強
化
が
求

め
ら
れ
る
。

　

取
付
道
路
の
拡
大
、
路
肩

の
強
化
、
街
路
樹
の
管
理
、

西
十
勝
農
業
セ
ン
タ
ー
へ
の

町
道
の
改
良
等
に
つ
い
て
、

農
業
の
ま
ち
清
水
町
と
し

て
、
ど
の
よ
う
に
取
り
組
ん

で
い
く
の
か
伺
う
。

問

農業機械大型化に対応し
た道路等の整備について

拡幅整備は難しいが、雑木や街路
樹の整備等で対応していきたい

町長

道
路
の
幅
員

は
道
路
構
造

令
に
よ
り
決
定
さ
れ
て
お

り
、拡
幅
整
備
は
難
し
い
が
、

道
路
脇
の
雑
木
や
街
路
樹
の

剪
定
、
伐
採
等
に
よ
っ
て
対

応
し
た
い
。

　

西
十
勝
農
業
セ
ン
タ
ー
の

件
は
農
協
と
も
連
携
し
な
が

ら
支
援
し
た
い
。

町
長

橋本 晃明　議員

米
国
に
お
い
て
乳
牛

の
鳥
イ
ン
フ
ル
エ
ン

ザ
感
染
事
例
が
確
認
さ
れ
て

い
る
。

　

米
国
か
ら
の
生
体
輸
入
は

以
前
か
ら
停
止
中
で
、
乳
牛

を
介
し
て
持
ち
込
ま
れ
る
こ

と
は
少
な
い
が
、
野
鳥
か
ら

の
感
染
に
は
改
め
て
注
意
が

必
要
で
あ
る
。

町
と
し
て
の
認
識
を
伺
う
。

問 乳牛への鳥インフルエ
ンザ感染防止について

町
内
の
各
養

鶏
場
に
お
い

て
は
、
可
能
な
限
り
防
疫
対

策
に
努
め
て
い
る
。

　

牛
の
臨
床
所
見
で
は
症
状

は
比
較
的
軽
い
が
、
乳
牛
生

産
者
に
基
本
的
な
衛
生
管
理

を
徹
底
し
て
も
ら
い
、
家
畜

保
健
衛
生
所
な
ど
か
ら
の
情

報
の
周
知
を
図
っ
て
い
き
た

い
。 町

長

可能な限り防疫対策に
努めている

町長

西十勝農業センター入口
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